

Traurig nehmen wir Abschied von

# Harald Friedrich

9. Oktober 1946 – 22. März 2024

Harald Friedrich arbeitete von 1990 bis 2009 als Hauptfachdozent für Kontrabass an Konservatorium und Musikschule Winterthur. Er hat als Hochschullehrer und Orchestermusiker mehr als eine ganze Generation junger Kontrabassistinnen und Kontrabassisten ausgebildet und geprägt.

Wir werden Harald Friedrich in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen seinen Angehörigen unser tiefes Mitgefühl aus.

Dr. Philipp Stoffel  
Präsident Musikkollegium

Christian Ledermann  
Direktor Konservatorium

**VEREIN** musikkollegium WINTERTHUR

**winterthur**  
**konservatorium**